



Exilé en Chine depuis deux ans, Stéphane Mbia et le club chinois de Hebei China Fortune FC se sont enfin séparés.

C'est à travers un message posté sur les réseaux sociaux (via Twitter), que le milieu de terrain camerounais a officialisé hier Jeudi 1 Mars 2018 son départ du club chinois.

Ainsi fait, l'ancien capitaine des lions indomptables et le Hebei China Fortune sont en effet tombés d'accord pour rompre à l'amiable le contrat du joueur. « Après deux saisons le Hebei Chine Fortune et moi-même avons décidé, d'un commun accord, de mettre fin à notre collaboration. Je tiens à remercier le club pour cette fantastique expérience » Explique l'ancien Marseillais.

Agé de 31 ans, Stéphane Mbia est désormais libre de tout engagement. Dès lors, l'on s'interroge déjà sur la prochaine destination de l'international camerounais, car un retour possible en Europe pourrait s'annoncer dans quelques jours.

Pour rappel, avant de s'envoler pour la Chine, Stéphane Mbia évoluait au fc Seville, club avec lequel il a remporté la ligue Europa.

Ci-dessous le communiqué



stephmbia25

S'abonner

Communiqué - Après deux saisons le Hebei China Fortune et moi-même avons décidé, d'un commun accord, de mettre fin à notre collaboration. Je tiens à remercier le club pour cette fantastique expérience, je remercie également les supporters pour tout leur soutien durant ces deux années. Je souhaite à l'ensemble du club et à tous ses fans une excellente saison 2018.

Stéphane Mbia